

"Abendeuer One Kombjuder" zum Kindertag

1. Juni auf der Kulturinsel Einsiedel,

der schönsten Kinderwelt Sachsens!



Monitor aus und raus! - Zum Kindertag am 01.06. lockt die grüngeringelte Abenteuerwildnis der Kulturinsel Einsiedel mit Welten, faszinierend wie im PC... aber echt echt! Und mit allen Sinnen begreifbar!

Ab zehn Uhr schon plumpsen *Fallschirm- springer* aus allen Wolken – spätestens um elf sind die dann der strahlenden Sonne gewichen und kurz nach dem Mittagessen durchdonnert ein Startschuss die labyrinthischen Auen des Kinderparadieses:

Die verrückteste unvirtuelle *Kompjuderkinder- olympiade* (für alle mit Festplattenschaden)

*Supermario: Renn wie Mario durch den Hindernisparcours

*chieß die Angry Birds durch die Gegend

*wimmele mit der Kerze durch das *Wimmelbilderlabyrinth* des Käsebergs.

Da wird getobt, gelacht und ganz real geschwitzt. (Für den Durst gibt es 2 Fässer Fassbrause gratis!)

Die strahlenden Gewinner gehen nachmittags gleich höchst exklusiv ins KINDERKRÖNUM (das gab's noch niel), während die glücklichen Zweiten mit der Ciucchiabahn durchs Erlebnisdorf Bielawa Dolna tuckern...

Der Weltrekordversuch die größte Nudelsuppe im Kanibalenkessel zu kochen, wird dann der krönende Abschluss des Tages. (Vielleicht wird hier auch mal der Chef so richtig ausgekocht!)

Ausgenommen diejenigen, die sich beim "Theater zum Essen" im KRÖNUM beim "Bockskampf im Ehering" verwöhnen lassen.

Für einen unvergesslichen Erlebnistag sorgen nicht nur die Macher der Kulturinsel sondern



Radio





MDR





ABENTEUERFREIZEITPARK KULTURINSEL EINSIEDEL